



のびのびと、**う**んと強く、**ね**っこを張れる子

長 畝 小 学 校

# のうねっ子だより



第17号 令和5年11月8日(水)

## 自分自身との戦い！がんばったマラソン大会！

～がんばれたのは、一緒に走ってきた仲間がいたから、応援してくれた人がいたから～

11月2日(木)に、マラソン大会が行われました。1・2年生800m、3・4年生1500m、5・6年生2000mのコースです。1学期の試走から、それぞれがめあてをもち、大会に臨みました。子どもたちの様子を見守ってくださった学校ボランティアの皆様、沿道でたくさんの声援を送ってくださった保護者・地域の方々に感謝申し上げます。



(枠内は子どもたちの感想です)

～スタートちてんに行くまでに、となりの1年生と手をつなぎました。そのとき、手をつないでいた1年生が、「マラソン大会、がんばろうね」と言ってくれて、とってもうれしかったです。3位になれたのも、家ぞくのおうえんと、いっしょに手をつないだ1年生のおかげだなと思いました～



↑  
6年男子

←  
1年男子

～さいごにお母さんがいて、きんちょうしたけどお母さんのおかげでさいごまでがんばることができました～

～走っている時、心の中で「みんな同じきょりを走っているんだから私もがんばらない」と思っていたらタイムが上がってうれしかったです。5年生になって走るきょりがのびても今日みたいにいっしょうけんめい走ろうと思えました～

☆大会の運営に関わった体育委員のみなさん、ありがとう！☆

### 大切に使います

#### 全校児童に熊鈴

坂井地区防犯連絡所協議会、坂井署少年警察協働員会より、熊鈴をいただきました。高価なものをありがとうございました。贈呈式には各学年代表児童が参加しました。報道機関も来校し、式の様子がテレビや新聞でも報道されました。



#### 4年生に防犯ブザー

のうねの郷づくり推進協議会より、4年生全員に防犯ブザーが贈られました。1年生の時にいただいたものが古くなったり壊れていたりしたので、新しいものがいただけるとてもよかったです。ありがとうございました。

### お知らせ

#### ナップザックのこと

学校名・氏名が見えやすい長畝小のナップザックは、**防犯上の理由から令和6年度の新1年生より廃止**となります。在校生は現在使用のものを継続して使います。(登下校時は名前が見えないように担ぎます。)現在のナップザックを買い換える場合は、市販のもの・手作りのもの等にしてくださいようお願いします。

#### エコスタイルのこと

坂井市内の公務員の服装は、令和5年度より通年でエコスタイルとなっています。学校の教職員も気候・体調に合わせた服装での勤務となります。ご了承ください。

資源回収ありがとうございました。

ホームページブログに学校の様子を掲載しています！ パスワード  
学校だよりもカラーで掲載しています。

